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Cagliari, 7 marzo 2025                                                                                                     

 
Al personale CFVA 

Loro sedi 
 
Oggetto: Riunione con Assessora al personale del 6 marzo 2025. Classificazione e 

valorizzazione del personale. Informativa al personale. 
 

 
 
Si è tenuta ieri mattina la riunione convocata dall'Assessora Mariaelena Motzo per discutere le 
proposte inerenti la valorizzazione del personale e la riclassificazione. Erano presenti l'Assessora, 
il suo staff, la Direttrice Generale del personale, dott.ssa Delfina Spiga, il Comandante Ing. 
Gianluca Cocco, il Direttore del servizio del personale CFVA, dott. Giovanni Monaci e il 
responsabile del Settore risorse umane del CFVA, dott.ssa Sara Putzulu. 
L'Assessora nel suo lungo resoconto ha espresso dubbi di legittimità sulle proposte presentate 
singolarmente da SAF e CGIL e unitariamente da queste OO.SS., pur rilevando una convergenza 
tra tutte le sigle sull'introduzione del ruolo del Sovrintendente. Per questo motivo ha manifestato la 
necessità di attivare immediatamente un tavolo tecnico permanente, da consentirci di giungere in 
tempi certi e rapidi a una soluzione condivisa e attuabile per la valorizzazione del personale, 
contribuendo così a migliorare il futuro del Corpo. 
Al tavolo tecnico parteciperanno, oltre alle rappresentanze sindacali, il Direttore Generale del 
personale RAS e il Comandante del CFVA, con la possibilità di coinvolgere esperti in materia. 
Sarà inoltre necessario realizzare un contratto collettivo ben strutturato per garantire un futuro 
certo ai giovani e per assicurare un accesso alla carriera basato su parametri chiari e programmati, 
tenendo conto delle effettive capacità assunzionali. 
Per quanto riguarda i fondi richiesti per la riclassificazione del personale, non è ancora nota la 
quota che sarà destinata al CFVA dal Consiglio Regionale tramite la legge finanziaria. Tuttavia, 
questo non preclude l'avvio immediato dell'analisi delle proposte all'interno del tavolo tecnico. 
Infine, ribadiamo il nostro intento di riservare il totale dei posti del ruolo Ispettore in una rapida 
selezione interna, che garantisca la continuità dell'attività istituzionale e comporti un significativo 
risparmio per l'amministrazione. 
Alle accuse elargite da parte delle due sigle SAF e CGIL alle scriventi OO.SS., sia durante la 
riunione che dopo, replicheremo quanto prima.   
Cordiali saluti.  
 

Le Segreterie Sindacali del CFVA 
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